



La Fundación Esclerosis Múltiple organiza la campaña “Una manzana por la vida 2015”

La Comunidad de Madrid apoya una campaña para informar y sensibilizar sobre la Esclerosis Múltiple

- Los hospitales públicos madrileños desarrollaron 188 proyectos de investigación y ensayos clínicos sobre esta enfermedad en 2014
- La región cuenta con tres Centros de Referencia Nacional para su tratamiento: Ramón y Cajal, Clínico San Carlos y Puerta de Hierro

2 de octubre de 2015.- El consejero de Sanidad de la Comunidad de Madrid, Jesús Sánchez Martos, ha participado hoy en la presentación de la campaña “Una manzana por la vida 2015” organizada por la Fundación Esclerosis Múltiple con el fin de sensibilizar a la sociedad. Sánchez Martos ha querido mostrar así el apoyo de la Comunidad a una iniciativa que ha calificado de “excelente”.

“Desde el Gobierno de la Comunidad de Madrid queremos ofrecer una atención integral de la esclerosis múltiple y por eso estamos trabajando dos consejerías, las de Sanidad y Políticas Sociales y Familia”.

La campaña incluye actividades informativas y de sensibilización, así como la recaudación de fondos para pacientes de Esclerosis Múltiple que los necesitan, a través de la venta de manzanas.

La Comunidad de Madrid cuenta actualmente con tres Centros de Referencia Nacional -CSUR- Ramón y Cajal, Clínico San Carlos y Puerta de Hierro para el tratamiento de esta enfermedad. Asimismo, la sanidad madrileña cuenta con 7 Unidades de Esclerosis Múltiple formadas por equipos multidisciplinares en los hospitales La Paz, Puerta de Hierro, Gregorio Marañón, Ramón y Cajal, La Princesa, 12 de Octubre y Clínico San Carlos. Estos centros forman parte de los 27 centros hospitalarios con Servicio de Neurología, que diagnostican y tratan la Esclerosis Múltiple.

El pasado año se realizaron en los hospitales públicos madrileños 7.100 tratamientos en Hospital de Día a 1.030 pacientes y se produjeron 40.000 consultas externas. En cuanto a la investigación, que es la gran esperanza de





futuro para los pacientes, se llevaron a cabo 188 proyectos y ensayos clínicos con el fin de avanzar en el diagnóstico y tratamiento de esta enfermedad.

El consejero de Sanidad ha subrayado durante su participación en la presentación de la campaña que, además de consolidar la atención integral de los pacientes con Esclerosis Múltiple, se quiere “potenciar el concepto de humanización de la asistencia, por considerar que es un elemento básico de una atención de calidad, como la que defendemos para la Comunidad de Madrid”. Sánchez Martos considera que los pacientes con Esclerosis Múltiple se van a beneficiar del enfoque sociosanitario que se está impulsando en la Comunidad. En la actualidad en la región hay unos 9.300 pacientes diagnosticados de Esclerosis Múltiple.

ATENCIÓN SOCIO SANITARIA

La Comunidad de Madrid tiene, además de los recursos sanitarios, cuatro Centros de Día, una Residencia y un Centro de Tratamientos -el Centro Alicia Koplowitz-, dependientes de la Consejería de Políticas Sociales y Familia, todos ellos especializados, para atender a las personas con Esclerosis Múltiple de la región.

La Esclerosis Múltiple es una enfermedad crónica inflamatoria del Sistema Nervioso Central que afecta a personas jóvenes, de entre 25 y 45 años. Aproximadamente la mitad de los pacientes pueden sufrir una discapacidad progresiva, habiéndose comprobado que el diagnóstico y el tratamiento precoz evitan o retrasan dicho deterioro.